

Aktuelles von den Ju-Jutsukas

Gut erholt von den Sommerferien ging für die aktiven Ju-Jutsukas im August das Training wieder los.

Kurz nach Ferienende fand auch das Sommerfest für die Erwachsenen statt. Ziel war in Darmstadt der Kletterwald, doch leider machte das Wetter einen Strich durch die Rechnung. Es regnete in Strömen und so beschloss man spontan, stattdessen einen Spaziergang zum nahe gelegenen Restaurant Bölle am Böllenfalltor zu machen. Dort saßen dann die Ju-Jutsukas bei Kaffee und Kuchen gemütlich beieinander. Dass der Besuch des Kletterwaldes nachgeholt werden soll, war dabei schnell beschlossene Sache.

Am 27. August war es wieder soweit – das Sommerfest des TSV stand an. Wie in den vorangegangenen Jahren auch schon, waren einige fleißiger Kinder und Erwachsene mit Feuereifer dabei und verkauften mit viel Spaß und Engagement Waffeln, Brezeln und Pommes Frites. Besonders für die Waffeln konnten die Beteiligten viel Lob einheimsen.

Für den Nachmittag des 5. November stand ein Landestechniklehrgang für Kinder und Jugendliche auf dem Kalender. Ausrichter war einmal mehr der Polizeisportverein im Präsidium in Frankfurt. Dieses Jahr nahmen neun Kinder, und drei (z.T. angehende) Sportassistenten des TSV Braunshardt daran teil, und folgten den Ausführungen der Referenten. Eine perfekte Veranstaltung mit anspruchsvollen Techniken auf Blaugutniveau, und dennoch leicht verständlich beschrieben für Anfänger!

Doch sollte nach diesem Lehrgang für alle Teilnehmer dieser Tag noch lange nicht zu Ende sein. Denn unsere Jugendleiterinnen Kristine Hofmann und Nicole Schünemann hatte noch ein weiteres Highlight organisiert: Eine Hallenübernachtung für unsere Grundschul Kinder. So galt es nach der Rückkehr zu Trainingshalle erst einmal das Nachtlager vorzubereiten, bevor sich alle die frischen Familienpizzen so richtig schmecken ließen.

Die inzwischen hereingebrochene Dunkelheit lud förmlich zur anderthalb stündigen Nachtwanderung ein – eine geführte Exkursion durch das ehemalige Moorgebiete um Braunshardt und Worfelden. Durch die beinahe absoluter Stille und Dunkelheit und sternenklaarem Himmel schon fast ein Naturereignis, das auch die Erwachsenen beeindruckte. Schon etwas durchgefroren wieder in der Halle angekommen hieß es Bettfertig machen und ab ins Nachtlager. Bei der DVD „Kung-Fu-Panda“ auf der Großleinwand wurde auch schon alsbald die Nachtruhe eingeläutet. Frisch und ausgeschlafen freuten sich schon alle auf das gemeinsame Frühstück mit den Eltern am nächsten Morgen. Einen ganz besonderen Dank an dieser Stelle an Pauline, Patricia, Nicole, Kristine, Eileen Sandra und Susan, welche als Betreuerinnen sich und vor allem den Kindern ein erinnerungsreiches Wochenende beschert haben – HERZLICHEN DANK !

Die verbleibenden Wochen in diesem Jahr sind gespickt mit einigen Terminen: So zum Beispiel die geplante Gürtelprüfung am 12. November, der Bundestechniklehrgang in Wiesbaden am 20.11. oder der alljährlicher Kinder-Lehrgang des Judo-Club Wiesbaden mit dem Referenten Michael Korn am 17. Dezember. Nicht unerwähnt bleiben sollen auch die Weihnachtsfeiern für die Erwachsenen und die Kinder. Für die „Großen“ geht es am 15. Dezember wieder auf die Piste – Kartrennen ist angesagt. Für die Kinder und Jugendlichen geht es dann am 19.12. rund. Neben einer kleinen Ju-Jutsu-Vorführung ist wieder ein selbst zusammengestelltes Buffet geben. Wir wünschen allen Sportfreunden viel Spaß und eine besinnliche Weihnachtszeit.

Mit sportlichen Grüßen

Annette Milkereit	Schriftführerin
Frank Weber	Abteilungsleiter